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定 例 教 育 委 員 会 会 議 録

令和元年１２月２５日定例教育委員会が、一宮市役所本庁舎６階特別会議室に招集された。

１ 定例教育委員会議案案件

  第４１号議案 一宮市教育委員会後援名義の使用について

２ 出席委員

高橋教育長 平松委員 山田委員 加藤委員 鈴木委員 土川委員

３ 欠席委員

 野田委員

４ 一宮市教育委員会会議規則第１５条の規定により出席したものの職氏名

野中教育文化部長、堀教育文化部次長 中村総務課長 春日井学校教育課長 森学校給

食課長 岩田生涯学習課長 岡本スポーツ課長 市原教育指定管理課長 木村図書館事

務局長 竹田博物館事務局長

５ 同上規則第１７条の規定により書記として出席したものの職氏名

長村総務課専任課長 谷口総務課課長補佐 平山総務課主査

６ 傍聴者

 無

会 議 て ん 末

高橋教育長（午後１時３０分着席、開会を宣言）

ただ今から、１２月の定例教育委員会を開催いたします。本日の会議録署名者を土川委

員と山田委員のお二人にお願いいたします。それでは、１１月の定例教育委員会の会議

録がお手元に渡っていると思いますが、これについて何かございませんか。

各委員

異議ありません。

高橋教育長

ご異議がないようでございますので、１１月の定例教育委員会の会議録について承認い

たします。それでは本日の議案の審議に入ります。第４１号議案 一宮市教育委員会後 

援名義の使用について、ご説明をお願いします。 

春日井学校教育課長 

  受付番号第４１号から第４２号について後援内容説明。 

岩田生涯学習課長 

  受付番号第４９号から第５５号について後援内容説明。 

岡本スポーツ課長 
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受付番号第４１号から第４５号について後援内容説明。 

高橋教育長 

  何かございませんか。 

委員 

  生涯学習課の５５番は開催場所が民間会社になっていますが、開催団体と関係のある会

社ですか。 

岩田生涯学習課長 

  詳しくはわかりませんが、開催団体の都合で、この会社に場所を借りたのだと思います。 

委員 

  学校教育課の４１番は開催場所が郡上市内と漠然としていますが、市内を移動するとい

うことですか。 

春日井学校教育課長 

  子どもたちが考えた遊び内容で過ごすプログラムで、そうした活動を郡上市内で行うと

いうことだと思います。 

委員 

  スポーツ課の４４番ですが、会場となる尾西スポーツセンターはそれほど大きな会場で

はありません。第１回開催とのことですが、どの程度の規模になる予定ですか。 

岡本スポーツ課長 

  特別支援学校の高等部にはボッチャとゴールボールの部活もあると聞いているので、そ

ちらに声がけをしています。また、関係団体にも声がけしてＰＲしている段階で、どの

程度の規模になるかは現在探っているところです。 

委員 

スポーツ課の４５番は全国大会を一宮市で開催するということですが、後援名義以外に

何か協力するような計画はありますか。 

岡本スポーツ課長 

  会場となるいちのみや中央プラザやスポーツ協会のウェブサイトに掲載する予定ではあ

りますが、特に一宮市として何かする予定はございません。 

委員 

  学校教育課の４２番は災害の風化防止及び危機意識の向上が内容にありますが、具体的

にはどのような活動ですか。 

春日井学校教育課長 

  活動内容の中に必ず防災の話をするということを聞いております。 

高橋教育長 

  他に何かございませんか。 

各委員 

賛成いたします。 

高橋教育長

全員賛成ですので、第４１号議案 一宮市教育委員会後援名義の使用について原案どお

り可決いたします。以上をもちまして、本日の審議を終わります。次に報告事項をお願

いいたします。
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報 告 事 項 

野中教育文化部長 

  １２月定例市議会における教育委員会関係の一般質問について 

中村総務課長 

隣接校選択制について、令和元年度一宮市教育委員会事務点検評価報告書について、 

春日井学校教育課長 

  学級閉鎖について、夢サミットについて、手をつなぐ子らの教育展について 

森学校給食課長 

  市長・教育委員と児童の給食交歓会について、学校給食レストランについて 

岩田生涯学習課長 

「一宮市社会教育審議会からの提言書」提出について 

岡本スポーツ課長 

いちのみやタワーパークマラソンについて 

竹田博物館事務局長 

  博物館企画展「くらしの道具～博物館にすむ妖怪たち」の開催について、美術館冬のイ

ベント開催について 

そ の 他 

中村総務課長 

一宮市成人式について、１月定例教育委員会前の給食交歓会について、２月総合教育会

議について、１月・２月・３月・４月・５月の定例教育委員会の日程について、小・中

学校卒業式について 

閉 会 宣 言 

高橋教育長 

  これをもちまして、本日の会議を終わります。 
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以上、会議のてん末を記録し、相違ないことを証するため、ここに署名する。 

教 育 長 

委   員 

委   員 


